

M. M. CASADO

## Grave accidente en la Avda. del Mediterráneo

La Avenida del Mediterráneo fue testigo, el pasado miércoles a las 20 horas, de un grave accidente en el que se vieron implicados dos vehículos y un ciclomotor. Los hechos ocurrieron cuando el ciclomotor, conducido por un joven de unos 15 años de edad, colisionó por detrás con un turismo en la Avenida del Mediterráneo. Como consecuencia del choque, la Policía Local tuvo que intervenir y el joven ser trasladado al Hospital Virgen de la Luz, donde le diagnosticaron graves heridas en una de sus piernas. Posteriormente y mientras la Policía Local intervenía, otro vehículo chocó contra el todoterreno de la propia Policía a pesar de que un agente controlaba el tráfico.

En la imagen, el coche que colisionó contra el vehículo de la Policía Local.



J. ROMERO

## El Huécar, helado

Las bajas temperaturas que asolan algunas zonas del país se sufren también en Cuenca y de manera especial en aquellos lugares cercanos al río Júcar y al Huécar. En la imagen, puede apreciarse como nuestro querido y poco caudaloso río ha quedado literalmente congelado. Si lo viera el poeta, bien podría decir: Agua helada, helada, helada, ..., agua fría del Huécar...., ¿no?



SINDICATOS LO AFIRMAN EN UN COMUNICADO DE PRENSA

# UGT anuncia huelga en el Museo de las Ciencias

Denuncian que los 15 trabajadores siguen contratados como monitores, cobrando 85.000 pesetas al mes

EL DÍA  
CUENCA

La Federación de Servicios del sindicato UGT en Castilla-La Mancha anuncia para las próximas fechas huelga del personal que presta sus servicios en el Museo de las Ciencias de Cuenca tras dos años de negociaciones con la empresa Eulen y "continuos intentos para llegar a un acuerdo que beneficie a los 15 trabajadores que a través de estas empresas prestan sus servicios en el Museo", señala el sindicato a través de un comunicado de prensa remitido a esta redacción.

Según explican en el comunicado, al día de la fecha los trabajadores continúan contratados como monitores, "siendo todos ellos licenciados, y reciben un salario de 85.000 pesetas mensuales, que consideramos totalmente insuficiente, tanto por la pre-

paración de los trabajadores como por el cometido que realizan".

Además, afirman que "nos parece inconcebible que un Centro de este tipo permita situaciones como la que estamos denunciando y que por otra parte, ha sido puesta en conocimiento tanto de la Junta de Comunidades como del Patronato que dirige el Museo".

### Futuro

Por último, la Federación de Servicios de UGT en Castilla-La Mancha lamenta tener que llevar a cabo medidas de este tipo "pero no hemos obtenido respuesta alguna que nos permita vislumbrar un futuro más beneficioso para estos 15 compañeros que son los que posibilitan que el Museo de las Ciencias de Cuenca sea uno de los centros más visitados de esta capital", finalizan.

## Hoy estás de suerte.

Consigue tu teléfono a un precio increíble al darte de alta en un plan de precios Vodafone.



Alcatel One Touch 301

Sólo  
**3.970 ptas.**  
23,86 €



Siemens C35

Sólo  
**6.970 ptas.**  
41,89 €



Samsung R210

Sólo  
**8.970 ptas.**  
53,91 €



Motorola T192

Sólo  
**9.970 ptas.**  
59,92 €

Infórmate en el 1444  
[www.airtelvodafone.com](http://www.airtelvodafone.com)

Red de distribuidores autorizados Vodafone



1/21 hasta el 06/01/02. Oferta limitada. Dato de error tipográfico. Promoción válida al darse de alta en cualquier plan de precios Vodafone. Teléfonos de uso exclusivo Vodafone. Servicios prestados según condiciones generales de telefonía móvil Airtel Móvil, S.A. Impuestos indirectos incluidos.